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Requeiro à Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado expediente ao
Prefeito Municipal de Corumbá, Marcelo Aguilar Iunes, sugerindo e seja feita a remoção da areia
existente no parque infantil do Jardim da Independência e, em seu lugar, seja colocada grama artificial.
Além disso, sugerimos também a instalação de alambrados no entorno do parque, para evitar entrada de
animais.

Justificativa – Como se sabe, estamos tendo problemas constantes no parque infantil do Jardim da
Independência, afetando principalmente as crianças que acabam contaminadas principalmente pelo
conhecido como bicho geográfico (larva migrans cutânea), cuja contaminação acontece por meio das
fezes de animais. 
A substituição da areia por grama sintética, evitaria esse tipo de problema e já deu certo em outras cidades
brasileiras que adotaram este modelo. Além disso, para garantir que animais não entrem no espaço
destinado às crianças, seria conveniente instalar um alambrado no entorno do parque infantil para maior
segurança das crianças, bem como uma campanha educativa com as mães, para que evitem entrar com
animais naquele espaço.
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